

Résolution adoptée
Séance plénière du 9 mai 2023

Crise du secteur culturel : *l'urgence d'agir*

Déclaration du groupe Agir autrement pour l'innovation sociale et environnementale

Nous avons cette chance incroyable d'avoir un accès facile à la culture. Nous pouvons nous émerveiller, contempler, questionner. Que l'on choisisse d'arpenter les rues ou les allées d'un musée, qu'on décide d'aller voir un spectacle ou qu'on préfère écouter un concerto ; la culture est partout autour de nous.

A l'heure où tout va trop vite, où de nombreuses crises font rage, prendre le temps de se cultiver est important. Parce que s'arrêter le temps d'un moment culturel, c'est prendre du recul sur sa propre individualité. C'est surtout s'ouvrir au monde et développer son esprit critique.

Devant la crise plurielle du secteur culturel nous devons agir. Et agir vite.

Nous devons notamment répondre aux nombreux dysfonctionnements systémiques, au manque de valorisation des métiers, aux limites des financements publics et aux conséquences de la crise énergétique.

Cette résolution que nous devons voter aujourd'hui ne se limite pas à nous présenter les enjeux de la crise du secteur culturel. Elle va plus loin en ouvrant la question de l'apport de la culture à notre société. Elle nous rappelle surtout que notre patrimoine et notre culture sont un bien commun qu'il nous faut préserver parce qu'il participe au vivre ensemble.

Notre groupe a voté la résolution.